



## Terrain de Volleyball

- Il est possible pour un résident de réserver le terrain de volleyball, 48 heures à l'avance. Les périodes allouées sont de 2 heures par réservation, une preuve d'adresse vous sera demandée. Pour se faire, contactez le 514-734-2950.
- Vous pouvez emprunter le filet de volleyball auprès du moniteur dans le chalet du parc. Une pièce d'identité vous sera demandée. Pour les lumières, veuillez vous référer au moniteur également.
- Nous demandons à tous les groupes de libérer le terrain au début de chaque période de jeu indiquée ci-dessous si un autre groupe est en attente.

## Volleyball Court

- It is possible for a resident to reserve the volleyball court 48 hours in advance. Periods of 2 hours are allocated per reservation; a proof of address will be requested. To do so, contact 514-734-2950.
- You may borrow the volleyball net from the monitor in the park chalet. You will be asked to provide identification. For the lights, you may refer to the monitor as well.
- We ask groups to clear the court at the start of each play period indicated below if another group is on standby.

### Périodes de jeu – Play periods

8 :00	10 :00	12 :00	14 :00	16 :00	18 :00	20 :00
-------	--------	--------	--------	--------	--------	--------